

Visite à Caen des élèves de 3^e

Caen, le 17 mars 2023 – Situé au cœur de la Normandie, la ville de Caen offre une richesse culturelle et historique fascinante. Dernièrement, nous avons eu l'opportunité de visiter cette ville et tout ce qu'elle avait à offrir.



Le matin, nous avons pris le car pendant environ trois heures avant d'arriver à Caen. En arrivant, nous avons pu découvrir son mémorial, un immense bâtiment consacré à la Seconde Guerre Mondiale et aux conflits internationaux du XX^e siècle. Nous avons donc commencé cette visite avec un court film sur le débarquement des alliés en Normandie pour nous expliquer les circonstances de la libération de la France. Puis nous avons poursuivi avec une visite

guidée très instructive de deux heures sur l'implication de la France durant la Seconde Guerre Mondiale. Nous avons commencé celle-ci en parlant dans les grandes lignes des pays s'opposant dans cette guerre et de l'envahissement de la France par l'Allemagne. Nous avons continué avec la France de Vichy ainsi que comment la France devait servir l'Allemagne et adapter ses coutumes tout en ayant les moyens de survivre. Enfin, nous avons fini avec l'aide que la France apportait pour la déportation des juifs dans des camps de concentration et de mise à mort.

Le midi, nous sommes partis pique-niquer sur la Beach, l'une des célèbres plages du Normandy. Nous avons passé un excellent moment à nous visiter cette merveilleuse plage chargée de l'histoire. Pour les plus aventureux d'entre nous, il était possible d'aller mettre les pieds dans l'eau (un peu fraîche soit dit en passant).



plage d'Omaha de débarquement. restaurer tout en d'histoire. Pour



Pour finir cette visite, nous nous sommes promenés dans les allées du tristement célèbre cimetière américain de Colleville-sur-Mer à Caen inauguré en 1956, en l'honneur de tous les soldats américains tombés lors de la bataille de Normandie. Ce cimetière compte parmi les 25 sites funéraires permanents des Etats-Unis sur un sol étranger et est le premier cimetière militaire américain de la Seconde Guerre mondiale. Nous avons pu voir des monuments

très impressionnants ainsi que le drapeau des Etats-Unis mis en valeur de manière symbolique. Cette visite nous a beaucoup plus car très instructive et passionnante.

En somme, la visite de la ville de Caen a été un voyage dans l'histoire et la culture, qui nous a permis de découvrir une ville pleine de charme et de richesse. Celle-ci a été très instructive et nous a ouvert les yeux sur une partie de l'histoire de notre pays en plus d'avoir été distrayante et divertissante.

